

WOMEN WEAVERS OF HOPE



CELEBRANDO A LAS MUJERES EN EL CORAZÓN DEL CAMBIO

El miércoles 10 de diciembre se entregaron los **Premios Women Weavers of Hope** (*Mujeres Tejedoras de Esperanza*) en una emotiva ceremonia marcada por historias poderosas y un compromiso compartido de **celebrar proyectos que sitúan a las mujeres en el centro de la transformación**.

Estos premios reflejan el compromiso de **Caritas Internationalis** con el empoderamiento de la participación de las mujeres, la amplificación de sus voces y el reconocimiento del **papel vital que desempeñan las mujeres y las niñas como tejedoras de esperanza en sus comunidades y en los espacios de liderazgo**.

De las 121 solicitudes recibidas, el 50 % procedían de países africanos. Estos proyectos abordaban las necesidades de las mujeres más vulnerables. Aunque muchas iniciativas surgen en contextos marcados por el conflicto, la violencia, la desigualdad o los desastres naturales, el jurado destacó la calidad abrumadora de las propuestas presentadas, proyectos innovadores, prácticos y profundamente inspiradores, que ofrecen soluciones reales y renuevan la esperanza.

DE LA SANACIÓN AL EMPODERAMIENTO: APOYANDO A LAS MUJERES EN LAÂYOUNE

Una de las iniciativas premiadas fue **“Espace Femme – De la sanación al empoderamiento”**, liderada por aritas Prefectura Apostólica en Laâyoune.





La actividad, liderada por la hermana **Vanilda Pereira, EIN**, se centra en la salud mental, el bienestar psicosocial y la creación de comunidad, al tiempo que dota a las mujeres de habilidades prácticas y conocimientos para desarrollar un oficio. Como ella misma expresó: *«Como cristianos debemos ayudarnos unos a otros, pero muchas veces no contamos con los recursos suficientes»*. Gracias a este premio, el proyecto podrá adquirir materiales y gestionar la logística necesaria para ampliar el grupo de costura, transformándolo en una **actividad generadora de ingresos que empodere a las mujeres hacia la independencia económica y medios de vida sostenibles**.



ESPERANZA A TRAVÉS DEL DESIERTO: SOLIDARIDAD EN LA REGIÓN MONA

Otro de los proyectos premiados de la región **MONA** está liderado por **Fondazione Comboniane Nel Mondo Onlus** en Cisjordania. La iniciativa apoya a mujeres beduinas mediante formación en actividades generadoras de ingresos, habilidades empresariales y la preservación del patrimonio cultural, alcanzando a 100 mujeres en diez aldeas. La hermana **Cecilia Sierra** resumió el espíritu del proyecto afirmando: *«Encontrarse con los pobres y los olvidados es encontrarse con Dios. Incluso la solidaridad puede florecer en el desierto»*.



PREMIOS ARTESANALES DE LA COOPERATIVA ZARBIAT ACHBAROU

Maje Martin, de Caritas Marruecos, representante de la región MONA en el *Women Working Group* de CI y miembro del jurado presentó uno de los regalos simbólicos entregados a los proyectos premiados: una alfombra hecha a mano, cuidadosamente tejida por las mujeres de la **Cooperativa Zarbiat Achbarou** (Marruecos).

Cuando un terremoto destruyó su aldea y su espacio de trabajo en septiembre del 2023, estas mujeres continuaron tejiendo durante todo un año en una tienda de campaña, soportando las duras condiciones climáticas. Con el apoyo de Caritas Marruecos y otras ONG, finalmente lograron reconstruir su propio espacio de trabajo. **Estas alfombras** son más que hilos de lana: **son símbolos de resiliencia, renovación y esperanza.**



Durante los intercambios con los panelistas y las numerosas intervenciones enriquecedoras, quedó claro que uno de los desafíos compartidos es **restaurar la dignidad de las mujeres y hacer visible su trabajo y su liderazgo.**

En las palabras de cierre, **Alistair Dutton**, Secretario General de Caritas Internationalis, recordó a todos que *«en el corazón de todos estos proyectos hay personas reales que realizan un trabajo duro. Y ahí es donde encontramos la esperanza».*

